

# *Le Venezuela rejette l'ingérence grossière des États-Unis dans ses affaires intérieures*

---



República Bolivariana de Venezuela

## Comunicado

Caracas, 26 janvier (RHC)- Le Venezuela a qualifié d'interventionniste le communiqué émis hier par le Département d'État des États-Unis concernant la convocation, par l'Assemblée Nationale Constituante de ce pays sud-américain, d'élections présidentielles anticipées.

« Cette ingérence abominable dans les affaires intérieures du Venezuela fait partie de la campagne systématique d'agression du gouvernement des États-Unis contre la patrie de Simon Bolívar et elle constitue une violation flagrante des normes essentielles du droit international » a souligné une note du ministère vénézuélien des Affaires étrangères.

Le communiqué précise que les actions hostiles et interventionnistes du gouvernement de Donald Trump démontrent son intérêt pour l'échec des efforts du président Nicolás Maduro en faveur du dialogue politique comme mécanisme pour promouvoir la coexistence pacifique dans le pays.

La note de protestation du ministère des Affaires étrangères met l'accent sur le fait que les autorités de Washington cherchent à provoquer un conflit social au Venezuela afin de faire régner de nouveau la violence afin de favoriser les secteurs politiques locaux subordonnés à leurs intérêts.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a réaffirmé la légitimité du décret constituant qui convoque des élections présidentielles avant le 30 avril. Il a appelé la Maison-Blanche à renoncer à sa politique belliciste et déstabilisatrice contre le gouvernement et contre le peuple bolivariens.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/153587-le-venezuela-rejette-lingerence-grossiere-des-etats-unis-dans-ses-affaires-interieures>



**Radio Habana Cuba**